



# 371

publications sur  
les réseaux sociaux



# 99

projets déposés au  
Grand Prix de l'Innovation  
de la Sécurité sociale



# 5,7

millions de personnes  
touchées via la  
campagne média

## BRAVO AUX 8 LAURÉATS DU GPI !

- **Innovation en matière de relation aux usagers :**  
L'Urssaf Midi-Pyrénées pour « Un service de webinaires 100 % personnalisé ».
- **Innovation sociale :**  
La Carsat Aquitaine pour sa plateforme « Toit+Moi ».

- **Innovation managériale :**  
Les Caf et Cnam de Haute-Garonne, Carsat et Urssaf Midi-Pyrénées, Pôle emploi Occitanie pour « La Cousinade de l'innovation ».
- **Innovation en matière de responsabilité sociétale :**  
L'IMSA Tarn-et-Garonne pour la mise en place d'un « Mécénat de compétences au service de l'insertion ».
- **Innovation des réseaux :**  
La Cnam pour son « Coding Dojo ».

- **Innovation et rupture technologique :**  
La Carsat Hauts-de-France pour son service « MRAPmotion ».
- **Prix spécial du jury :**  
La Cnav pour son chatbot « Aria ».
- **Coup de cœur du jury :**  
La Caf de la Haute-Garonne pour son site Parents31.fr

# Le GPI célèbre ses lauréats à Station F

Lancé le 7 janvier, le Grand Prix de l'Innovation de la Sécurité sociale est organisé comme **un concours, ouvert à tous les collaborateurs des organismes**. Six catégories ont été proposées aux salariés qui ont ainsi pu candidater et déposer leurs dossiers jusqu'au 3 mai. Le succès a été immédiatement au rendez-vous : 99 projets déposés, 74 organismes participants.

La cérémonie de remise des prix s'est déroulée le 4 octobre à Station F, à l'occasion de la Journée annuelle de la Sécurité sociale. Enfin, du 25 au 30 novembre, la Semaine de l'innovation publique est venue clôturer le dispositif via la diffusion d'une campagne de promotion sur le web des projets lauréats.



Nos projets Webinaires et Cousinade des OPS (organismes de protection sociale) ont été lauréats du Grand Prix de l'Innovation 2019 ! C'est une vraie fierté pour l'Urssaf Midi-Pyrénées et plus largement pour la Sécurité sociale. Avec ces prix, nous avons eu la chance de bénéficier de la venue d'une équipe de tournage pilotée par l'Ucanss pour mettre en image ces 2 projets. Ces vidéos ont participé à faire connaître nos projets très largement et aussi à valoriser les équipes. L'appui et le professionnalisme de l'Ucanss ont été très précieux pour nous tout au long du projet.

**Rémi Grau**, Urssaf Midi-Pyrénées

## LES 6 PARTENAIRES DU GPI



↓  
**260**  
participants à la cérémonie

**18**  
personnes mobilisées pour le jury

